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Antragspaket für ein fahrradfreundliches 
Taufkirchen

Sehr geehrter Herr Erster Bürgermeister,

der Gemeinderat möge in öffentlicher Sitzung beschließen:

Beschlussvorschlag:

1.  Die  Gemeinde  Taufkirchen  bewirbt  sich  um  eine  Mitgliedschaft  in  der
Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen (AGFK).

2.  Die  Verwaltung  wird  gebeten,  die  Meldungen  aus  der  Meldeplattform
RADar!  aufzubereiten  und  dem  Gemeinderat  mit  entsprechenden
Verbesserungsmaßnahmen vorzustellen.

3. Das vor drei Jahren beantragte Radverkehrskonzept wird schnellstmöglich
fertiggestellt und dem Gemeinderat vorgestellt.

Begründung:

Zu 1.:
Auf dem Weg zu einer fahrradfreundlichen Kommune ist der Austausch mit
anderen Kommunen sehr gewinnbringend. Als Mitglied des AGFK bekennt sich
Taufkirchen nicht nur zu einer intensiven Förderung des Radverkehrs, die Ge-
meinde  begibt  sich  dabei  auch  auf  den  Weg,  die  Auszeichnung  „Fahrrad-
freundliche Kommune in Bayern“ durch das Bayerische Staatsministerium für
Wohnen, Bau und Verkehr zu erlangen.
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Zu 2.:
Taufkirchen hat sich dieses Jahr wieder intensiv an der Aktion Stadtradeln 
beteiligt. Damit soll der Radverkehr öffentlichkeitswirksam beworben werden. 
Ein Element der Aktion ist die Meldeplattform RADar, in die Teilnehmende den 
Zustand der Verkehrswege für Radfahrer melden. Damit dies nicht umsonst 
passiert, sollen im Gemeinderat entsprechende Maßnahmen verabschiedet 
werden, um Problemstellen im Radverkehr zu beseitigen.

Zu 3.:
Die Erstellung eines Radverkehrskonzeptes sollte umfassend und detailliert 
passieren, sodass sicherlich ausreichend Zeit dafür benötigt wird. Nun sind 
jedoch seit Antragstellung schon über 3 Jahre vergangen. 

Weitere Informationen
- Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen: https://agfk-bayern.de/
- Stadtradel-RADar Taufkirchen: https://www.stadtradeln.de/taufkirchen/
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